

Rockkonzert Let's fetz gleich an zwei Tagen: 29. und 30. April

Aufwärmen und abrocken

Vor dem eigentlichen Let's fetz startet das Festival dieses Jahr am Freitag zuerst mit einer Aufwärmrunde – einem warm-up. Am Samstag werden insgesamt 18 Bands auf zwei Bühnen in der Reithalle und im Ziegelei Club ihre Auftritte haben.

pd) Zum ersten Mal wird es am 15. Let's fetz eine Aufwärmrunde geben. Am Freitagabend startet das diesjährige Festival mit einem warm-up. Dabei treten Mitglieder aus verschiedensten Bands auf, die je einige Stücke unplugged spielen werden. Im Stile eines Singer-Songwriter-Festivals werden dabei die Feinessen der einzelnen Musiker noch mehr zur Geltung kommen. Die Einsiedler Szene muss sich dabei auch in dieser Sparte nicht verstecken. Die Band Snout Snails konnte sich am Acoustic Song Contest in Uster in diesem Jahr in der ersten Vorrunde als Siegerin feiern lassen. Mit ihren rockigen und schwei-

18 Mal Power

(Mitg.) Am Samstag am Let's fetz zu hören: Soul Jam, Slack Donkeys, Stolling Rones, Pams' State, Stonebreaker, Tillerman, The Make Believes, Pleasure Trip, Snout Snails, Basic Shelter, Schön, The Flares, The Mortals, Natural Deep Green, Diffriends, Suntribe, Kuiksuup, Sackgass.

zerdeutsch gesungenen Eigenproduktionen sowie mit einem Cover konnten sie das Publikum und die Jury am besten überzeugen. Ebenfalls in dieser Runde mit dabei waren Tillerman, welche ebenfalls sehr gute Kritiken von der Jury erhielten. Mit Pams' State steht noch einer weiteren Einsiedler Band der Auftritt in der Vorrunde bevor. Ein akustischer Auftritt stellt für alle Musiker eine besondere Herausforderung

dar, weil ohne jegliche elektronischen Effekte genau das zu hören ist, was gesungen und gespielt wird. Da die Einsiedler auch in diesem Bereich schon einige Erfahrungen sammeln konnten, wird es interessant sein, am warm-up im gemütlichen Rahmen den einzelnen Kleinkonzerten zuzuhören.

Am Samstag geht es dann ab 16 auf zwei Bühnen los. Insgesamt 18 Bands (vergleichbare Kasten) werden auftreten. Bei sämtlichen Bands kommt mindestens ein Mitglied aus der Region Einsiedeln. Die Stilrichtungen sind sehr verschieden. Als echte Neuerung darf sicher die grosse Zunahme der Bands mit eigenen Stücken betrachtet werden. Einzelne Bands haben sich dabei auch der Mundart verschrieben, welche in der gesamten Schweiz ja seit einigen Jahren stark im Vormarsch ist. Aber auch im alternativen Rockbereich bestechen einige Bands mit guten Eigenkompositionen. Es würde daher nicht überraschen, wenn die nächste Band aus dem Kanton Schwyz, welche einen nationalen Durchbruch schaffen könnte, aus Einsiedeln kommt. Das nötige Glück dazu darf man jeder Band wünschen, die am Let's fetz ihren Auftritt hat.



Die Sängerinnen von Snout Snails. Auch sie sind unplugged zu hören.

Foto: zvg